

# Let's Challenge

アロハ～  
秋の風の心地よい  
日々が続きますが皆  
様いかがお過ごしで  
しようか？

朝着替える時に長袖にしようか、半袖にしようか迷いまくる  
よу canです。

地震災害は客観的に見てみると瓦屋根の被害が大きく、もし瓦屋根でなかつたらもつと被害は少なかつたように思いま

倒壊せず、大きな搖れでも脱落しない棟、巨大台風や竜巻でも飛ばない瓦にはどうしたら良いか試行錯誤を繰り返してあります。

一方、百年仕様は屋根を軽くし、合理的に梁を組み、合理的に柱を納める。軒先も合理的に化粧物で囲い、断熱材が乾く



The image shows a comprehensive architectural presentation for a traditional Japanese residence. At the top right, the title '高須賀市桜町新築工事案内図' (Kousaka City Sakamachi New Construction Project Plan) is visible. The upper portion of the image displays two floor plans: a larger one on the left and a smaller one on the right, both featuring rooms outlined in black and filled with various colors like yellow, green, and blue. Below these plans is a detailed elevation drawing of the house, which is a two-story structure with a tiled roof, multiple gables, and large sliding doors. To the left of the elevation, there is a smaller, separate drawing of a room. At the bottom left, a table provides specific dimensions for the building's footprint and height: 面積(坪) 高さ(メートル) 面積(坪) 高さ(メートル), with values such as 30.30, 21.35, 29.65, and 66.10.

融合

が頻繁に起こり、各地で甚大な被害が出ました。

今後もこのような自然災害が各地で起こるかもしれません。自然災害の脅威からお客様を守るためにはどうしたらよいのか?

す。  
ここ三河は瓦の生産  
量日本一で、昔から  
「家は瓦じゃないと」「  
という方が圧倒的に  
多い地域。

西尾市で行つた『ものさし塾』を全て聞いていたとき、見学会にもお越しいただいて私どもの家づくりへの想いを理解していただきました。

百年の家プロジェクトに入つて7年、一つの目標でもあつた本屋普請十みかわ百年仕様が実現します。

本屋普請とは入母屋などの重厚な屋根形態に瓦、それを支える太い丸太組みと2tを超える屋根荷重を支える太い柱、さらに軒先は化粧物で構成される伝統的木造住宅で残念ながら断熱という観念はなく通気もない。

家づくりは住もう人の想いがあり、また作り手にも想いがあります。私どもはお客様の家を本当に自分の家だと思ってトンカチをふつてます。一振り一振り想いを込めて。その向こう側にお客様の笑顔が待つていて。笑顔に感謝。出会いに感謝。

11.10第56号

百年の家project通信

編集・制作

百年の家project本部

TEL 0564 · 72 · 5446  
FAX 0564 · 72 · 5447

FAX 0564・72・5441  
掲載されている事項について、  
許可なくコピー、転載を禁じます

まもなく着工予定のお客様は最近少なくなってきた本屋普請で建てさせていただいく予定です。

よう通気の工夫がある。  
どうにも噛み合わせ  
ようのないこの二つ  
が徐々に噛み合う形  
が見えてきました。  
やはり、やると決めて  
からでないと実際の  
收まりなどは浮かん  
でこないのですね。

# 進化系 地中熱 住宅

ごみを含む可燃ごみの減量化及び焼却に伴う熱エネルギーの効率的な回収は、有効な地球温暖化対策でございま

fs  
す。 様  
熊谷市長 富岡 清  
「市長へのメール」  
に、お答えいたしま

今が非常事態でなかつたら、非常事態つてどんなだ

熊谷市長からお返事が来ました。当たり障りのない、お返事でした。送ったメールは、現在の状況を非常事態として書いたつもりだったのですが、そのように受け止めてもらえなかつたようです。

本市といたしましては、引き続き、ごみの排出抑制に努めるとともに、ご指摘の事項につきまして

剪定枝や生ごみ等のバイオマスの有効利用や、可燃ごみから電力等のエネルギーを効率的に回収するシステムの構築などが考えられます。

また、将来の焼却施設の整備更新の検討課題として、

り、当分の間、現在の中間処理施設を運用していく計画でございます。

現在、本市の可燃ごみは、熊谷衛生センター及び江南清掃センターにて中間処分をしております。これらの焼却施設は本市並びに深谷市、寄居町で組織する大里広域市町村圏組合

僕が作った放射性粒子状物去システムが稼動し始めます

「放射性粒子状物質  
除去換気システム稼

A close-up photograph showing a person's hand holding a silver-colored Geiger-Muller survey meter (model ICS-311). The device has a digital display screen and a analog dial gauge. The dial gauge is labeled with units of  $\mu\text{Sv/h}$  and ranges from 0 to 10. The digital screen shows the number "0.00". In the background, there is a clear plastic container filled with strawberries and a white yogurt container with Japanese text on it. The scene suggests a check for radiation levels in food products.

※写真と本文は関係ありません。



百年の家  
プロジェクト顧問  
(有)オカトミ  
岡田好勝

これからも  
もつともつとたくさん  
の家作りのお手伝  
いをしていきたいも  
のです

放射性粒子状物質除去換気システムの部分だけ担当しました

赤ちゃんたちは安全な場所で生まれてほしいという院長の強い思いと、建築家の熱意が作り上げた、小さいけれどすばらしい建物です

3

# 瓦を降ろそうキャンペーン

地震対策の最優先事項は、屋根を軽くすること。

何よりもまず先に瓦を降ろそう

2007 08 08

百年の家project



木の家が大好きあなたにぴったりの竣工記念  
—世界にひとつ—  
**百年の時計**  
¥6,050～

# 瓦を降ろそうキャンペーン

ニュースを見ていると、まさに激動の時代に生きていると感じます。TCPやEUIの崩壊？難しい問題が山積です。周囲は完全に変化しているのに、自分だけが昔のままの時間軸で動いています。その周りには当然、激

前向きに生きることは  
いいことですが、  
自分も自然にしていた  
「間違い」に気がつきま  
した。  
というか、なんでそれ  
が違うのかわからなか  
つた。

その為の言葉は、  
「できるに決まつてゐる」

戦略思考	積極・肯定・陽転	充実・してづる。
いい流れの境目があ る口だとおもひだ	まだ若い・可能だ 努力します・試みた 美しかった・元気だ 楽しげ・きれいだ 素晴らしい やれる イケル・おいしい 美しい・すてきだ やそみよつ	簡単だ できむる・楽だ 金がある。 まだ若い・可能だ 努力します・試みた 美しかった・元気だ 楽しげ・きれいだ 素晴らしい やれる イケル・おいしい 美しい・すてきだ やそみよつ

明元素と暗病反Ⅱ

それは、「前向きに生きるしかない!」という考え方。

から、  
別にたまたまやつてゐ  
今の仕事じゃなくても

それは、「前向きに生きるしかない」という考え方。一見工ネルギッシュな前向き発言に聞こえるけど、よく考えてみればその裏は、「ここまではダメだ」とはつらい「できなかつたらどうしよう」があり、強引に突き詰めればそこには、特攻隊のような精神、「前向きに散る」というねじれた幸せが見えます。

別にたまたまやつてるのは、あなたが真剣にやれば必ずうまくいく。うまくいくに決まっています。

もうちょっと余裕がある人は、もう少し周りのひとの幸せもかなえてあげてください。

従業員、お客様、親戚、取引業者、地域の人々、日本の人々・

自分の立てた目標を達成する

<p>大の大人が真剣に自分の人生を掛けて自分の家族を幸せにしようとしているのに失敗するわけがない。目的は家族の幸せです</p>	<p>「できるに決まってる」</p>	<p>ほんとうの前向きに変えていきましょう。</p>	<p>付いて、「○○しかない！」に気付いて、</p>	<p>前向きと勘違いした</p>	<p>自分が犠牲になつて家族の幸せはありません</p>	<p>今の時代でも、前向きに生きるのは、自分や家族が幸せになるため、</p>
	<p>百年の家 プロジェクト</p>	<p>だから、</p>	<p>目標には留まらず、常に</p>	<p>その先へつき抜ける意</p>	<p>人はそれをしたくて、</p>	<p>毎日楽しく仕事をさせてもらうんです、</p>
<p>代表 杉浦 一広</p>		<p>識を持つと楽しい♪</p>	<p>目標を立てて遂行して</p>	<p>目標を立てるだけなんだ。</p>	<p>実はその先に、本当に自</p>	<p>分の大事なミッション</p>
			<p>がある。</p>			<p>分の大事なミッション</p>

「放射能性物質」

別にたまたまやつてある事じやなくてもいいんです。あなたが真剣にやれば必ずうまくいく。うまくいくに決まってるんです。

もうちょっと余裕がある人は、もう少し周りのひとの幸せもかなえてあげてください。

従業員、お客様、親戚、取引業者、地域の人々、日本の人々……

自分の中の立てる目標を達成するには、新規の施設を建設する必要があります。このため、既存の施設を改修するか、新しい施設を建設するかの選択があります。どちらの選択肢も、リスクとコストが伴います。改修によるリスクは低めですが、コストは高めです。新建設によるリスクは高めですが、コストは低めです。最終的な判断は、事業の規模や状況、リスク許容度などによって異なります。

放射能性物質が加わったが定番だつたのですが、今年からそれにが室内空気を汚染するものと言えど、カビの胞子やダニの糞、死骸のハウスダストが定番だつたのです。が、今年からそれにが、これまで、汚染された外気から放射能性物質を除去できる家庭用の換気装置はあります。せんでしたが、ついにオカトミから発売されました。

家づくりものさし塾  
岡田先生の講演予定

2011年11月20日(日)

2011年11月20日(日)  
群馬県高崎市

群馬県高崎市  
2011年11月26日(土)

2011年11月20日(土)  
島根県松江市

2011年11月27日(日)

ります。  
さらに、百年メン  
バーの建てた家とい  
う条件が付く訳は気  
密性能の実質差。  
まだ高価ですが、あ  
るということに一筋  
の希望が見えます。



2011年11月20日(日)群馬県高崎市、高崎ニューサンピアで、第4回ものさし上州塾「住み続けたくなるという価値」開催!